
AQUI 1/ AHORA 

el Hogar Provincial y un convenio de 
cooperación con el Consejo Superior 
de Investigaciones Cientlficas, para la 
continuación en la e)(cavación paleon
tológica en la finca "Las Higueruelas", 
en el término municipal de Alcolea de 
Calatrava, entre otros puntos. 

En otro orden de cosas, se aprobó 
por unanimidad la propuesta de la 
Com isión Informativa de Obras Públi 
cas respecto a la adjudicación a 
MZOV, S.A. de las obras de ensanche 
y refuerzo de firme de la carretera 
radial del Valle de Alcudia en su cuarta 
fase, por 85 millones de pesetas, esti
mando la Comisión que se habla for 
mulado una baja del 21 % considerada 
como despropor.:ionada o temeraria , 
por lo que se declara la validez del 
acto licitario v no se confirma la adju
dicación por estimarla temeraria, 
adjudicándose las obras a Au)( ini, S.A. 
por un importe de 87.150.000 pese
tas. 

También se aprobaron diversas 
adjudicaciones directas de obras, con 
la aostención en algunas de ellas del 
Grupo Popular. 

PSOE Y API 
UNICOS COMPONENTES 
DEL CONSEJO DE 
ADMINISTRACION DE "LANZA" 

Con carácter de urgencia se pre
sentó una propuesta del Grupo 
Socialista , en la que se designaban 
cuatro representantes de la Corpora -

O. Isidro G6mtlZ. Presidente de le Comisi6n de 
Obrl/s públices. Urbenismo. Ecologll/ y Medio 
Ambiente. 

ción Provincial en el Consejo de 
Administración del Diario " Lanza", 
los componentes son: Manuel Jul iá 
Dorado, Esteban Jurado Babiano y 
Anastas io López Ram lrez por el Grupo 
Social ista y un representante inde
pendiente que recayó finalmente en 
Jesús Moreno Rodrigo. 

El portavoz del Grupo Popular cal i
ficó la propuesta como " un monu 
mento más a la democracia " y pidió 
justificación del carácter de urgencia 
de la propuesta pues, a su juic io, habla 
otros puntos más importantes para ser 
declarados de urgencia . 

Anastasio López Ramlrez, portavoz 
del Grupo Socialista e)(plicó la urgen 
cia del tema por los trámites largos 
que conlleva el proceso, " se necesita 
un regente, tenemos previsto la 
reconvers ión tecnológ ica del per ió
dico, as l como la construcción de un 
nuevo edif icio para su sede. Es nece
sario, por lo tanto, que haya un Con
sejo de Administración antes de 
acabar el presente ejerc icio econó
mico para previsiones en el pró)(imo" . 

Se aprobó la urgencia del tema con 
los votos a favor de social istas e inde
pendientes y en contra del Grupo 
Popular. 

Poster iormente, el sel'lor Ru lz 
Sobrino pidió j ustif icac ión polltica de 
la propuesta , contestando López 
Ramírez que no " e)(iste j ust if icac ión 
pollt ica, sino que se trata de coheren
cia", asimismo, al'ladió que el Grupo 
Popular había " pasado de l tema en 
todo momento" . 

El portavoz del Grupo Indepen
diente, sel'lor Moreno, aceptó en nom
bre de su grupo la inclusión en el 
Consejo de Administración de la Fun 
dación Diario Lanza, aunque, " enten 
demos que la propuesta puede quedar 
coja por no estar representados los 
tres grupos pollt icos de la Corpora 
ción", pidiendo al PSOE que recons i
derase la propuesta y diése entrada ál 
Grupo Popular. Por último, acabO 
diciendo que, " quiero dejar bien claro 
que el hecho de entrar a formar parte 
de este Consejo de Admin istración no 
es asumir el carácter públ ico de la 
Fundación. 

Anastasio López intervino pidiendo 
que se manifieste el Grupo Popular y 
que, " en ningún momento hemos oldo 
aqul que el Grupo Popular quiera par
ticipar en el Consejo de Administra
ción". 

El portavoz del Grupo Popular mani
festó que " esperaba más generosidad 
del PSOE ' y habló de " marginación 
a la oposición mayoritaria, ya que son 
87.000 votos los que nos respaldan ". 

La propuesta socialista salió ade
lante con los votos a favor de PSOE y 
API y en contra de AP-PDP. 

O. MI/nuel Juh,. OipUfedo de Culture. (Foto: Ruiz 
Torlbio). 

LAS CUENTAS DE LA SEMANA 
DE LA PROVINCIA 

Por últ imo, Manuel Juliá Dorado, 
presidente de la Comisión de Cultura y 
Educación, sal ió al paso de las decla
raciones en diversos medios de comu
nicación de l Grupo Popular respecto a 
las cuentas de la Semana de la Provin
cia, cali f icando de "falto de nobleza e 
indigno el referirse a cantidades asig
nadas a determinadas personas que 
hablan trabajado en la Semana. Hay 
mandamientos de pago perfecta
mente j ust if icados en Intervención -
al'ladió- de estas cant idades y en qué 
se han empleado" . 

El sel'lor Jul iá man ifestó no estar de 
acuerdo con el procedimiento ut ili 
zado y lo cal if icó de " enorme error del 
Grupo Popular" al'ladiendo que se 
está preparando una memoria que 
consta de un análisis de las act ivida
des celebradas y una valoración eco
nómica de lo que ha sido la Primera 
Semana de la Provincia, asimismo, 
manifestó que los ingresos podlan 
proceder de las cantidades cobradas a 
los empresarios por los stands instala
dos en el recinto ferial, pero estas can
t idades hablan sido condonadas por 
ser la Primera Semana de la Provincia 
que se celebraba, y por las taqu illas de 
las actuaciones, cantidades que se 
acordó quedaran en manos de la 
agencia encargada de promocionar los 
espectáculos. El sel'lor Jul iá terminó 
su e)(posición pid iendo al Grupo Popu 
lar propuestas de trabajo e invitándole 
a trabajar en esta Semana de la Pro
vincia. • 
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